

*Aufgabe Gemeindenachrichten am 5.1.2021 erscheint am 8.1.2021*

### Guten Start

Wir wünschen allen einen guten Start im Jahr 2021, insbesondere beste Gesundheit und Zufriedenheit. Möge dies ein gutes und schönes Jahr werden.

### Grüngutentsorgung im Januar 2021

Die erste Grüngutabfuhr findet am Montag, 11.1.2021 statt. Das Material ist bis 10 Uhr bereitzustellen. Weihnachtsbäume können dabei am Stück mitgegeben werden.

### Strassensperrung Unterdorf

Wie im Dezember 2020 angekündigt, ist bei der Baustelle der W. Schmid AG im Unterdorf wird der Unternehmer Strabag, die Ziehung der äusseren Spundwand in den ersten beiden Januarwochen 2021 erledigen.

Unter dem Vorbehalt, dass bis dahin der Bau wie geplant weiter abläuft. Dazu wird eine Vollsperrung der Unterdorfstrasse vom 4. bis 15. Januar 2021 notwendig. Wir danken für das Verständnis.

### Keine Vereinspräsidentenkonferenz 2021

Die physische Form der Vereinspräsidentenkonferenz musste wegen Corona leider abgesagt werden. Die Daten 2021 sind bitte den Zuständigen für die Raumbenützer schriftlich zu senden, dies sind Esther Zanini, Email [esther.zanini@oberwil-lieli.ch](mailto:esther.zanini@oberwil-lieli.ch), oder Stephan von Ballmoos, Email [stephan.vonballmoos@oberwil-lieli.ch](mailto:stephan.vonballmoos@oberwil-lieli.ch), Danke.

### Schutzmasken mit dem Logo von Oberwil-Lieli

Bei der Gemeindekanzlei können schwarze Stoffmasken mit dem Logo von Oberwil-Lieli bezogen werden, Preis pro Stück CHF 15. Bestellungen bitte per Email an [gemeindekanzlei@oberwil-lieli.ch](mailto:gemeindekanzlei@oberwil-lieli.ch).

### Vorstellung Petra Corte, Schulsekretariat Falter

Grüezi metenand

Mein Name ist Petra Corte und ich freue mich riesig, ab kommenden Februar im Schulsekretariat Falter mitzuwirken. Die Schule - ein Ort der Inspiration, des Wachsens, der Veränderung, der Entwicklung, spürbare Lebensfreude, lachende Kinderaugen, manchmal auch schwierige Situationen wo zusammen eine Lösung gefunden wird, Zusammenarbeit mit Eltern und Behörden – für mich spannend und abwechslungsreich. Kurz: ich liebe den Kontakt mit Menschen.

Als Luzerner Seetalerin wohne ich mit meinem Mann und unseren beiden schulpflichtigen Kindern Nino und Lara seit 10 Jahren in Rudolfstetten und fühle mich hier auf dem Mutschellen zuhause. In meiner Freizeit bin ich gerne joggend, bikend oder wandernd in der Natur unterwegs. Auch geniesse ich gemütliche Stunden mit Freunden und meiner Familie beim Spielen von Gesellschaftsspielen. Mit Freude bin ich kreativ im und ums Haus, sei es beim Kochen, Dekorieren oder Werken im Garten.

Ich freue mich auf viele bereichernde Begegnungen sowie auf die tolle Zusammenarbeit mit Ihnen allen.



Zivilstandsnachrichten

Folgende Nachricht darf mit Zustimmung der Angehörigen veröffentlicht werden:

*Todesfall*

- Claudia Hausherr, geboren am 10. August 1963 und gestorben am 3. Januar 2021  
Herzliche Anteilnahme!